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Tipo de sesión: ORDINARIA

Hora de in¡cio: 1B:00

Hora de finalización: 20:30

Acta No0O9/23 Folio 025

J. Suárez, 26 de abril de 2023.

Alcalde: Concejales suplentes:

Carlos Nalerio (FA) Rosario Lu go

Concejales T¡tulares;
Shu be rt Ferná ndezDan¡ela Ruzzo (FA)

lorge Baccino (FA)

José Abel Zarza (PN)

Nombre de quien pres¡de: Carlos Nalerio (FA)

Vis¡tantes: Sres. Gilberto Silva, Mauro Silve¡ra Falcón y Washington. Ruiz, ¡ntegrantes
Peñarol de Joaquín Suá rez.

Orden del día:
1) Lectura Acta No00B/23.
2) Informes Sr. Alcalde
3) Colaboración C.S.U.yD. "Joaquín Suárez"; emisión de resolución'
4) Adjudicaciones Compras Directas.
5) Renovación Fondo Permanente lYayo/23.
6) Solicitud de transposición de ru bros/Autorización de gastos FIGIY.
7) Rend¡ciones de gastos FIGM y Fondo Extra presu puesta I "Excedentes Literales c y d
8) Propuesta para continuación de cerramiento perimetral canteros Plaza Diego Pons.
9) Solicitud de colaboración Prof. Sra. Natalia Troitiño, Polideportivo l. Suárez.
10) V¡sita Club Peñarol de Joaquín Suárez.
11) Temas planteados por la Sra. Concejala Dan¡ela Ruzzo.

Desarrollo:

del Club

2022"

l)-Se dio lectura al Acta No008/23, la misma fue aprobada y firmada.
2)-El Sr. Alcalde proced¡ó a brindar los s¡gu¡entes informes:
-El 15 de abril se realizó un nuevo desembarco del programa "Tu barr¡o limpio" de la Dirección
de Gestión Amb¡ental, en los barrios y villas de Ruta 74.
-Deb¡do a inclemenc¡as climát¡cas se suspendió la recorr¡da por las obras a inaugurar, en el
marco de los Compromisos de Gestión 2O2l y 2022, planificada para el m¡ércoles 19/04, junto
a autoridades departamentales y OPP Se aguardará la agenda de una nueva fecha.
-Se realizó l¡mp¡eza y reconstrucción de cunetas y pluviales en predio municipal de Villa Pisano,
en atención a inquietudes de vec¡nos planteadas por problemas de inseguridad. Luego de
hacer la solic¡tud la D.c.O., aportó la máquina sobre oruga, por lo que el Sr. Alcalde agradeció
el apoyo y la pronta respuesta al Sr. D¡rector Guillermo Burgueño.
-El 22 de abr¡l se realizó reunión con Concejales/as, y vecinas/os, en barrio Artigas de Cam¡no
del Andaluz km 3,800. Como púnto de part¡da para el trqbajo a real¡zar en.materia de
acond ¡ciona miento del predio municipal donde se construirá una plaza
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¡nvitación realizada po,. pu*" áLl éoniejo, para realizar reunión con vecinos/as y el Munic¡pio'

-El viernes 28/04 se inaugurará la Sub 
-Comisaria 

en Casarino a la hora 12'

-Los días 6 y -7 de mayo se ¡nttufura la Mesa Móvil de la Corte Electoral en Casarino'

3)-Seoún lo resuelto y aprobado en sesión anterior, Acta N'Oo8/23, se emitió resolución de

;J;#;¿;i; a" ."üü,ir"i¿" JJn Áurru*'.no'a para el c's u vD' "Joaquín suárez"'

+jlrn rirtu de los diferentes piocedimientos de Compras Directas que se encuentran

actualmente en proceso del Municip¡o, se presentaron cuadros comparativos para estud¡o del

éán*¡o. eruluuáas las diferentes óotizaciones, se adjudicaron las siguientes compras;

CD 462-Creativa Uruguay S.A.S., CD 678-Laura Estevez' CD 621-Laura Estevez' CD 612-

Gustavo Barreiro Pezano, co 61)-rátnun¿o odil Pérez y Sergio David lvlartínez Regg¡o'

5)-Se emitió autorización de ienovación del Fondo Permaneñte y autorización del gasto del

mlnto sourante del mes de abril para el mes de MaYolz3'

6)-En vista de los gastos u riul¡"lt, que algunos de los.rubros ¡nvolucrados no cuentan con

JiiponiÚ¡r¡ou¿ pr"rJprurtul trii.i""t", se p-resentó planteo de transposic¡ón de rubros para su

ions¡derac¡ón. tratado el tema se resolvió su aprobación'
Además se presentó er r¡stuio-¿e quiüs a .eali'za. sobre el FIGM para el período comprend¡do

entre el 27 de abril y el 10 i; Á"í" ¿"1 corr¡ente, los m¡smos ascienden a Ia suma de

$U37.200. Luego de tratar eiteml, se resotv¡ó autorizar los m¡smos Dando cumplimiento al

art. 14 del TOCAF se detallaron proveedores, conceptos y montos estimados en la autor¡zación'

7)-se presentaron las rend¡cio"lt J" giit"t'¿el FIGM dólp-eri:* 20.d:I3l1"^il.l? de abril' v

del Fondo Extra p resu puesu iiG-i"J""iár L¡terales c y d zó22". Se entregaron copias de las

mismas a los concejales pr".*iui v fu"go de tratar ál t"mu s" resolvió su aprobación'

a)_En el marco del prov".ao ñu iu 
-.ejorá 

m iento de espacios públicos del Municipio, el sr.

Alcalde propuso cont¡nuar.ol 1i.""árni"nto perimetral con ie¡as de los canteros de la Plaza

D¡ego Pons. Tratado el t".u r"-r"*tr¡ó aprobár la propuesta, por lo que se presentará

asr!§i Ca¡eloxes
-Aún no se ha recib¡do respuesta por parte de autoridades del lYinister¡o d"l,I-ltl.t'^?tl,?.1?

presupuesto para estudio del Concejo.
9)-Se recibió solicitud a" cotunáru-ción de la Sra. Natal¡a Troitiño, Profesora del Polideportivo de

J. Suárez, med¡ante la cual iniormó sobre actividad a realizarse el día 16 de mayo, en el marco

del Día Internacionat del ntr"ilrÁo, 
"n 

lu ciuauo de Salinas. Por lo que solic¡tó el apoyo del

concejo con el traslado ¿e loi ninos y niñas que practican Ia actividad de Min¡atletismo en el

Polideportivo, acompañados por padres y docentes'
Tratado el tema, en vista del interés de áste Concejo en apoyar.y f"':lti:^l1^:1"-lización de

deportes y act¡vidad física, se resolvió aprobar la solic¡tud' por lo que se preserrLdrdrr

presupuestos en próxima sesión para estudio'
io)-se rec¡¡¡ó v¡s¡ta de integranies del CIub Peñarol de l 

"'q lil-:::i,": ^ -^ ^ -^,-,ra rr
rt óoncejo Munic¡pal dio la blenvenida a los vis¡tantes, los cuales informaron soore las

act¡v¡dades que realizan, y t"l;;i;;"; p"|.Ái'o pu|.u utilizar el pred¡o municjpal .de 
villa P¡sano'

ubicado en calle Los Sur."r,-puru desárrollar las actividades deportivas del club, ya.que

actualmente no cuentan con ün predio de uso propio y alquilan el campo de juego donde se

realizan las competenc¡as u Ñ"iio."i. Co- prómeti6naose a realizar las mejoras necesarias en

los vestuarios y baños qr" ";iti¿;;;;i -tó "r 
manten¡miento dél predio y colocación de

equipamientoy/omobiliario.rnv¡stadequedichoprediohasidoutilizadopordiferentes
inrt¡iuc¡ones a'io largo de los años y actualmente está desocupado'

se realizó un intercambio entre los visltantes y el concejo, abordando. d¡ferentes 
-teLnas,

ácordando que se informará sobre lo resuelto una vez que se trate el tema en seslon'

Ret¡radala¡nSt¡tución,etcorrce¡oMun¡Cipalprocedióatratareltemareferentealaantes
mencionada solicitud;
ri ér. áá"i"¡uL: osé iarza manifestó estar de acuerdo en que se conceda el permiso' y propuso

que se solicíte que las mejoras que se realicen en el predio así como los d¡ferentes

equ¡pamientos que puedan i"ttu'fui q'"¿"n en el predio para uso comunitario en caso de que e

club ya no utilice el espacio.
El Sr. Alca lde,ma nifestó estar dé acuerdo en autorizar la Solicitud, ya que la misma beneficia a

la ¡nstitución y también al Municipio, que es el responsable por el mantenimiento del predio

actualmente. Y propuso que las.ejo,as edilicias que se realicen queden en el.pred¡o' y que

¡nstalaciones móviles puedan i"t r"iir"udut por el club cuando ya no usen el mismo'
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Tratado el tema, se resolvió aprobar la sol¡c¡tud 9".1 :l'?l ":!1bl1ti^:l-d^"':'-'l::".::"ili:". ::"
IjX'ifl:,:|#T:í;:"::::';;,?i;""?i: ;ñ;;;;"r;; iJ;¿ en cuanto a ras condic¡ones de

r;;":j:H:SH:":'"11'$"'^L," Ruzzo consurtó ar sr. Arcarde acerca del estado der proceso de

::,.S:1,:::: l:ry*¿ or" en er día de hoy la runcionaria Auxiriar de conrraror der Municipio

concurrió a la feria, inror.unio 
"u'lo! p"rÁüurior sobre la convocatoria para la formación de Ia

MTL. Se informará al Conce¡o a medida de que se avance en las diferentes etapas'

por otra parte la sra. conceját; nr?" ,Jra'¿ a los funcionários munic¡pales en el marco del

Día de los Municipios el pasado 24104'
y consultó si se han pr"."n,ui"o intJresados pura el Fondo Participat¡vo de la secretaría de

P¡s::li::ltT:iilr.u ou" no se han recibido propuestas por el momento' la Escuela Espec¡al

No212 y el c.s.u.yD.:ouqr¡nájr"., r" u."..uron al ¡l.ult¡p¡o a ret¡rar las bases del llamado'

En dicho marco, ta s.u. con."j-uj; iá1"¡" irs; i"iormó sooie la temática abordada en el

taller convocado por. lu s".r.liál¡u, uliuur as¡átib en representación del Munic¡p¡o'

por otra parte la sra. c""."J";;';;;i"jli.;-á-¿1i,".¿ ta reunión reatizada entre el concejo v

vecinos/as del barrio nrt¡galll é"á á"r Á^¿ur" km 3 000' en el marco del acond ic¡ona miento

de la plaza del barrio.

Votación:

Resoluciones:

Tema 1

Tema 3

Tema 4

Tema 5

Tema 6

Tema 7

Tema 8

Tema 9

af¡rmat¡va

af¡rmativa

af¡rmat¡va

af¡rmativa

af¡rmat¡va

af¡rmat¡va

af¡rmativa

af¡rmat¡va

af¡rmat¡va

4en4
4en4
4et'4
4en4
4en4
4er,4
4en4
4en4
4en4

Tema 3) Resolución N"046/23

Tema 4) Resoluciones desde NoO47/23 a la N"05U23

Tema 5) Resolución No052/23

Tema 6) Resoluciones No053/23 y N"054/23

Tema 7) Resoluciones NoO55/23 y N'056/23
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